

Nuevos estudiantes en práctica del Colegio Don Bosco de Calama ingresan a El Abra

EDUCACIÓN. Durante los últimos cinco años 76 estudiantes han participado de este proceso -de la minera de Freeport-McMoRan- que refuerza su formación técnica.

Estudiantes del Colegio Técnico Don Bosco de Calama comenzaron su práctica profesional en Minera El Abra, como parte de un programa que en los últimos cinco años ha beneficiado a 76 jóvenes de la comuna. El grupo, integrado por cinco mujeres y cuatro hombres, participó en una jornada de inducción donde conocieron las distintas etapas de producción de la compañía y las medidas de seguridad que forman parte de su operación.

Los estudiantes se incorporan a diferentes áreas de la faena, entre ellas mina, beneficios, abastecimiento y geología. Esta es la segunda vez que El Abra implementa prácticas en los periodos de verano e invierno, lo que ha permitido duplicar el número de jóvenes que realizan su formación en la minera cada año. Para muchos de ellos, la experiencia repre-

senta una oportunidad única de aplicar los conocimientos adquiridos en el colegio y ampliar sus competencias técnicas en terreno. El estudiante de Explotación Minera, Joss León Caniviri, destacó el ambiente de trabajo en la gerencia de Ingeniería y Geología, mientras que Siomara Ticona, en Electricidad Industrial, valoró su incorporación al Área de Procesos, donde conoció en detalle la na-

ve de electrowinning. Por su parte, el presidente de Minera El Abra, Boris Medina, subrayó el compromiso de la compañía con la formación de talento local, afirmando que este tipo de iniciativas contribuye a construir una industria más sustentable a futuro.

La colaboración entre Minera El Abra y el Colegio Don Bosco de Calama se ha fortalecido desde 2016, con aportes en infraestructura, talleres téc-

nicos, charlas y programas de capacitación. Este año, la empresa financió la construcción de un gimnasio techado que estará operativo en 2026, apoyó una pasantía en España pa-

ra ocho estudiantes y respaldó un curso de mantención eléctrica en el que participaron 26 jóvenes, consolidando su aporte al desarrollo educativo de la región de Antofagasta.



LAS ESTUDIANTES SE INTEGRARÁN A DISTINTAS ÁREAS DE LA CUPRÍFERA.